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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Mit der Kommunalwahl in diesem Frühsommer mussten sich auch die Beiräte 

neu konstituieren. Von den Mitgliedern des Kommunalen Hochschul- und Stu-

dierendenbeirates wurde in der letzten Beratung des alten Beirates im Mai 

2024 festgelegt, dass die konstituierende Sitzung im Herbst 2024 und nicht, 

wie von der Verwaltung vorgeschlagen, im August 2024 stattfinden sollte.  

 

Über den Sommer wurden dann die neuen Mitglieder durch die jeweiligen In-

stitutionen, wie den Gremien und Studierendenräten der Universitäten und 

Hochschulen sowie den Stadtratsfraktionen, in den neuen Beirat entsandt.  

 

Darüber hinaus musste, auf Grund von personellen Engpässen in der Verwal-

tung, die konstituierende Sitzung vom 17. Oktober 2024 auf den 7. November 

2024 verschoben werden. Zu diesem Termin konnte noch kein neuer Vorstand 

gewählt werden, da sich kein stimmberechtigtes Mitglied für den Vorsitz be-

reit erklärte. Als Folgetermin ist der 5. Dezember 2024 geplant, was aber zu 

weiteren Verzögerungen der Arbeit im Beirat führen wird.  

 

1. Wann plant der Oberbürgermeister die finale Fassung des “Hochschul-

standortentwicklungskonzeptes” vorzulegen und welche Mittel werden in 

den Haushaltsjahren 2025 und folgende benötigt, um das Konzept zu ver-

schriftlichen und klare Ziele zu vereinbaren? 

 

Die Verwaltung wird zur Beantwortung dieser Frage zeitnah einen Sachstand 

mit Ausblick als Information an den zuständigen Ausschuss geben. 

  

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Drucksache 2228/24; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; Welche Strategie verfolgt 

der Kommunale Hochschul- und Studierendenbeirat?, öffentlich 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Robeck, Erfurt,  
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2. Auf welcher strategischen Grundlage erfolgten die durchgeführten Einzelmaßnahmen und 

sind deren (nachhaltige) Wirkung für den Hochschulstandort ausgewertet worden? (Unter 

anderen: Erstsemesterparty, Welcome-Woche, Hochschulbotschafter/-in, etc.). 

Während der Amtszeit des Kommunalen Hochschul- und Studierendenbeirates der abgelaufenen 

Wahlperiode ist an der Umsetzung des Beschlusses zur Drucksache 1541/20 – Hochschulstandor-

tentwicklungskonzept sehr intensiv gearbeitet worden. Es wurden eine Reihe von Aktivitäten 

durchgeführt bzw. umgesetzt. So fand ein Zukunftsforum statt, eine hochschulübergreifende 

Studierendenbefragung wurde durchgeführt und für die Erarbeitung eines Konzeptes durch Ko-

operation mit der Fachhochschule wurde eine Strategieempfehlung erarbeitet. Auf dieser Basis 

und auf Initiative der Mitglieder des Beirates wurden konkrete Projekte entwickelt, geplant und 

umgesetzt. Die umgesetzten Maßnahmen werden in der unter Punkt 1 angekündigten Informa-

tion an den Ausschuss evaluiert. 

 

3. Entsprechend der Drucksache 2313/201 zur Planung sowie Erarbeitung eines HSEK waren ein 

Lenkungsausschuss und eine interdisziplinäre Projektgruppe vorgesehen. Wie weit ist die 

Arbeit dieser Gremien in Bezug auf die Erstellung eines HSEK und wurden dabei Probleme 

oder Hindernisse für die Erarbeitung eines HSEK identifiziert? 

 

Durch den Lenkungsausschuss wurde eine jährliche Strategieberatung am Tisch des Oberbürger-

meisters seit dem Jahr 2022 initiiert. Seitens des Kommunalen Hochschul- und Studierendenbei-

rates arbeitet das Team „Konzept“ die bisherigen Ergebnisse auf. 

Ich bitte um Verständnis dafür, dass die neuen Mitglieder des Beirates in die Gesamtaufgaben-

stellung der künftigen Strategie neu eingebunden werden müssen. Auftakt dazu ist für die Sit-

zung am 5. Dezember 2024 geplant. Erst dann können dazu konkrete Aussagen erfolgen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Horn 

                                                                    
1 Red. Anmerkung: Hier ist der Beschluss zur Drucksache 1541/20, welcher in Fassung des Antrages in 

Drucksache 2313/20 gefasst wurde, gemeint. 
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